

Mes biens chers amis, chers amis,

J'espère que vos vacances se sont bien passées.

La période estivale est déjà derrière nous et nous voici à la rentrée. Qui dit rentrée, dit école, ce qui tombe bien puisque le mois de septembre est **le mois de l'alphabétisation et de l'éducation de base**.

Savez-vous qu'au Moyen-Age, on ne faisait absolument pas la promotion de l'écriture car les paysans n'en avaient pas l'utilité, les aristocrates avaient des scribes et surtout les femmes auraient pu en faire usage pour rédiger des billets doux.

Aujourd'hui, encore trop d'enfants et d'adultes non pas accès à l'éducation et c'est dramatique. L'UNESCO écrit : « Bâtir des sociétés plus pacifiques, plus justes et plus durables commence par l'éducation, qui influence tous les aspects de notre vie quotidienne et nos perspectives globales, tout en étant influencée par notre santé et notre environnement. Dans un paysage mondial marqué par l'aggravation du changement climatique, le recul démocratique, des inégalités persistantes, la montée de la discrimination, les discours de haine, la violence et les conflits, l'éducation peut être un outil pour aborder et prévenir ces problèmes à l'avenir. C'est aussi un investissement à long terme si elle est développée et mise en œuvre de manière efficace. »

Parlons justement d'éducation. La grande majorité de nos étudiants d'échange sont arrivés (75) en Belgique et nos jeunes étudiants belges sont partis. Ils se sont retrouvés à Huy dimanche dernier pour une journée d'information. Nos étudiants vont avoir la chance de vivre une année extraordinaire et la découverte de notre culture va les faire grandir. C'est un nouveau vivier d'ambassadeurs du Rotary et de la paix dans le monde.



Qui dit **information et éducation** dit aussi... **Rotary Academy** : nos nouveaux Membres ont encore jusqu'au 7 septembre pour s'inscrire à la Rotary Academy. Et les anciens y sont aussi cordialement invités...

Enfin, je vous demanderais de parcourir avec attention le Rotary contact, digital pour la plupart d'entre vous car deux nouvelles importantes y seront reprises.

.../...

Membre à l'Honneur : Sophie Boval - Gouverneur adjoint zone 8-Rotary District 2160

Ce mois-ci, nous mettons en avant notre deuxième membre Adjoint au Gouverneur, Sophie Boval, en charge de la zone 8 de notre District 2160.

Sophie est née à Charleroi le 28 juillet 1961, d'une mère enseignante et d'un père comptable. Sophie est fille unique et a vécu dans un monde idéal jusqu'à ce que des événements tragiques la rattrapent. Elle a un Master en Management de Solvay. Plus tard, elle rencontre son mari vétérinaire, déjà père de deux petites filles d'un an et 4 ans, qu'elle épousera le 2 juillet 1988.

Elle a été Présidente du Rotaract de Charleroi (2 ans – 1981/1983); est entrée au RC Namur Val Mosan le 01/12/2015 dont elle a pris la présidence 2019-2020 et, suite à la période Covid, a prolongé d'un an. Elle a succédé à Eric Desmidts en tant qu'ADG de la zone 8 en 2021. Elle entame donc sa 4^{ème} et dernière année comme ADG.



[Lien vers lecture de la vidéo](#)

A tout bientôt alors et que la magie opère !

Vinciane GREVESSE DG2160